

## Effiziente Hangar-Lösungen durch innovative Technologie

### Mehr Flugzeit – weniger Rangieraufwand.

Mit den innovativen Hangarlösungen von LIGNA Aviation optimieren Sie Ihren Raum und minimieren den Aufwand. Das hydraulische AEROGate Hubtor spart Platz und ermöglicht nahtloses Handling, während der AERODisc Drehteller ein müheloses Rangieren ohne Hindernisse erlaubt. Setzen Sie auf Technik, die den Unterschied macht.

### AERODisc



#### AERODisc Drehteller

**Für schnelles Ein- und Ausparken.**

Der AERODisc ist ein Drehteller für Flugzeuge bis 2 Tonnen. Er ermöglicht schnelles Ein- und Ausparken und macht jedes Flugzeug sofort startklar, ohne andere Bewegungen zu müssen.

- ✓ Ein-Personen-Bedienung per Knopfdruck
- ✓ Maximale Platzausnutzung im Hangar
- ✓ Kein Rangierschaden mehr

### AEROGate



#### AEROGate Hubtor

**Maximale Öffnung, minimale Einschränkungen.**

Befördern Sie Flugzeuge und Maschinen problemlos nach draußen. AEROGate ist ein automatisiertes Hangar-Hubtor mit bis zu 30 m Spannweite. In der Höhe bis zu 9 Meter möglich.

- ✓ Hydraulisch Öffnung ohne Bodenschiene
- ✓ Ideal für Neubau & Nachrüstung
- ✓ Esthetisch, robust & wartungsarm



## Efficient hangar solutions through innovative technology

### More time to fly – less hassle on the ground

With LIGNA Aviation's innovative hangar solutions, you optimize space and reduce effort. The hydraulic AEROGate lifting door saves space and ensures seamless handling, while the AERODisc turntable allows effortless maneuvering without obstacles. Choose technology that makes a difference.

### AERODisc



#### AERODisc Turntable

**For fast entry & exit.**

The AERODisc turntable allows quick parking in and out of your aircraft, up to 2 tons in weight without having to move others.

- ✔ One-person operation at the push of a button
- ✔ Optimizes your hangar space
- ✔ Minimal risk of hangar rash

### AEROGate



#### AEROGate Liftingdoor

**Maximum space, minimal restrictions.**

Easily transport aeroplanes and aircraft outside. AEROGate is an automated hangar lift gate with a span of up to 30 metres. Up to 9 metres in height.

- ✔ Hydraulic opening without floor rail
- ✔ Ideal for new builds and retrofitting
- ✔ Aesthetic, robust & low-maintenance

